

Die Endress+Hauser Gruppe trauert um ihren ehemaligen Verwaltungsratspräsidenten

Klaus Riemenschneider

8. August 1943 – 7. Dezember 2020

Der studierte Betriebswirt hat ab 1971 als rechte Hand unseres Firmengründers gearbeitet. Mit Wissen, Weitblick und Unternehmergeist gestaltete er die Entwicklung von Endress+Hauser über Jahrzehnte massgeblich mit. Dadurch erwarb er sich nicht nur hohes Ansehen in der Firmengruppe, sondern gewann auch das Vertrauen der Gesellschafterfamilie. Von 2002 bis 2013 war Klaus Riemenschneider Präsident des Verwaltungsrats der Endress+Hauser Gruppe. Bis zuletzt brachte er sich als Präsident der Georg H. Endress Stiftung ein. Dort waren ihm die Kontakte zu Hochschulen sowie die Zusammenarbeit in der trinationalen Region ein Anliegen.

Die Nachricht von Klaus Riemenschneiders Tod erfüllt uns mit grosser Trauer. Wir blicken mit Hochachtung auf seine Lebensleistung zurück und werden uns stets mit Dankbarkeit und Wertschätzung an ihn erinnern. Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt seiner Frau sowie seiner Familie.

Endress+Hauser Gruppe –
Verwaltungsrat, Executive Board und Mitarbeitende;
Georg H. Endress Stiftung;
Familie Endress